

Chœur d'hommes des Boutières

Le « Chœur d'hommes des Boutières » existe depuis une douzaine d'années et est issu de la « Chorale des Boutières ».

Nous avons eu la chance au cours de ces dix années de rencontrer plusieurs chœurs d'hommes professionnels qui ont accepté de nous aider de leurs conseils et à qui nous avons emprunté quelques chants : Lurra, chœur basque, puis Barbara Furtuna et les polyphonies corses, plus récemment enfin Kouban et ses grandes voix cosaques.

En accueillant l'épouse d'un des chanteurs, Catherine, et son accordéon diatonique, nous avons ouvert notre répertoire à la musique traditionnelle d'Europe de l'est.

Plus récemment enfin un projet en collaboration avec la troupe de théâtre « les Bulles de savon » nous a conduits à ajouter à notre répertoire une dizaine de chansons des « Frères Jacques »

Ces rencontres ont composé un répertoire varié qui va du chant sacré à la variété en passant par des chants traditionnels de France et d'ailleurs.

